

Newsletter Primaire

DÉCEMBRE 2024

ACTUALITÉS

Conseil d'école

Le 1er conseil d'école s'est réuni le lundi 11 novembre 2024. Vous trouverez le compte-rendu [sur le site internet du LFIB](#). Il est également affiché à l'entrée de l'établissement.

Portes ouvertes des AES

Les AES organisent la semaine portes ouvertes du 16 au 20 décembre. Les parents peuvent venir assister à une ou plusieurs séances de leur enfant. L'occasion aussi de découvrir des activités qui pourraient intéresser vos enfants au deuxième semestre qui débute le 3 mars 2025 (NB : les inscriptions seront ouvertes fin janvier).

Pour vous inscrire à la semaine portes ouvertes, [cliquez ici](#).

Semaine des lycées français du monde

L'édition 2024 de la Semaine des Lycées Français du Monde s'est déroulée **du 25 au 29 novembre** sur le thème « *La Francophonie : créativité et innovation dans nos établissements* ». De nombreux projets ont mis à l'honneur la richesse et la diversité des cultures francophones, tout en valorisant son esprit d'innovation.

Retrouvez sur la page "[Actualités](#)" du site internet du LFIB toutes les actions organisées à cette occasion. Mais également les différents projets menés au sein de l'établissement tout au long de l'année.

Vous pouvez facilement suivre nos actualités en vous abonnant à nos pages [Facebook](#) et [Instagram](#).



ÉVÉNEMENTS

Edu
ka

DÉCEMBRE 2024

Du 2 au 6 décembre : ProZap Football U11 à Hanoï

Mardi 3 décembre : Fête des Pères - Intervention de M. Langat, boulanger, en CE1/CE2 et CM2

Jeudi 5 décembre : jour férié

Jeudi 12 décembre : intervention de l'association Zéro Déchet en CP

Vendredi 13 décembre : Winter Fair du CP au CM2



Mercredi 18 décembre : Winter week Christmas choir du CP au CM2

Jeudi 19 décembre : exposition et chorale en maternelle

Vendredi 20 décembre : Christmas menu - Nuit du Volleyball - Vacances scolaires

Lundi 6 janvier : rentrée des classes



Newsletter Primaire

DÉCEMBRE 2024

ACTUALITÉS

ProZap Football U11 à Hanoï

Un délégation de 9 élèves de CM1 et CM2, et un élève de 6e, sont du 2 au 6 décembre à Hanoï pour représenter le LFIB au ProZap Football U11, autrement connu sous le nom de Coupe d'Asie Pacifique Football U11.

Malgré la distance, nous leur adressons tout notre soutien, leur souhaitons de bons moments et nous l'espérons une belle réussite! Su Su Bangkok !



Festivités de fin d'année

Les prochains événements à noter dans vos agendas sont :

- la Winter Week **du 13 au 18 décembre** avec la Winter Fair le vendredi 13 décembre pour les élèves du CP au CM2, la visite du Père Noël **le mardi 17 décembre** et les chants de Noël des classes de CP au CM2 **le mercredi 18 décembre**.

Les enfants sont invités à porter des vêtements aux couleurs de l'hiver (vert/rouge/or/bleu, etc.) ces jours-là.

- la chorale et l'exposition artistique en maternelle, suivies d'un grand pique-nique, **le jeudi 19 décembre** !

La Petite Librairie Solidaire sera présente pour une vente de livres d'occasion au profit d'associations caritatives locales.

- le déjeuner de Noël au restaurant scolaire (menu) **le vendredi 20 décembre**.
- la Nuit du Volleyball ouverte à tous **le vendredi 20 décembre** au soir.

RAPPEL

Christmas Menu



Protocole Pollution

En ce moment, le taux de pollution est souvent élevé le matin. Ainsi, en cas de pic de pollution, un plan spécifique est activé et a des conséquences immédiates sur la vie scolaire de vos enfants :

- Récréation en intérieur,
- Récréation en extérieur uniquement pour les élèves portant un masque,
- Annulation des séances de sport en extérieur, etc.

Il est donc impératif que chaque élève ait dans son sac des masques anti-pollution PM 2.5 (modèle de votre choix, le LFIB ne fournissant pas de masques aux élèves). Cela leur permettra de continuer à jouer dehors avec un masque si le seuil de pollution le permet.

